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FABRICIO MENDES
DOS SANTOS

o advogado Fabrício Mendes dos Santos, casado
com a lagunense Keith Meurer Wisintainer,

compõe a lista sêxtupla para concorrer à vaga
de desembargador no TRT-Tribunal Regional do

Trabalho, pelo Quinto Constitucional de Advocacia,
conforme eleição realizada na segunda-feira, 13,

onde 10.782 advogados formalizaram o voto. Agora
o TRT elegerá uma lista tríplice, a ser encaminhada

ao presidente Jair Bolsonaro, que escolherá e

nomeará o novo desembargador.

GOVERNADOR NA FESTA

Aqui o registro da presença do governador Carlos
Moisés, com a esposa Késia e o prefeito Samir

Ahmad, com a esposa Rithan, na trezena de Santo
Antônio dos Anjos; após a transladação de sábado, 11.

DatasHistóricas

PRAZERES DA MESA
Secretário de Turismo, José Mello Junior, feliz,

comunicando registros de Laguna na revista Prazeres
da Mesa, da 4 CAPAS Editora, tendo á frente Ricardo

Castilho. "Laguna e sua tradição de pesca", em
reportagem de Felipe Oliveira, com fotos de Alicia
Marques, a terra de Anita aparece em cinco páginas.
Muito legal e que merece ser conferida pelas pessoas
de bem, Com 19 anos, não é preciso dizer que é a

melhor revista do gênero."

RHOOMENING
BUSCANDO A REELEiÇÃO

Eleição da nova mesa diretora da Câmara de Vereadores
de Laguna, a ser realizada em setembro, pelo que se

ouve nos seus corredores e fora dali,está dando mostras
de que haverá mais de uma chapa.

.

É
.

voz corrente que o atual presidente, Vereador

Rhoomening Rodrigues (PSDB) buscará a reeleição.
Comenta-se também que um outro candidato viria do

quadro de apoio do executivo.

AVAí FAZENDO "COISA"
Com um excelente elenco, na verdade, os jogadores do leão
da Ilha têm condições de atuar em qualquer clube do futebol
brasileiro, Avaí foi ao Rio e com um gol de placa de Kelvin,

venceu ao outrora poderoso Botafogo e até ontem, antes do
jogo com o Fortaleza, já despontava em destacada posição;

inclusive com o Santos e outras equipes. Dá-lhe Avai!

'I'empo em Laguna
Hoje (17): Céu encoberto com chuva,moderada a forte com
totais mais elevados, com risco de temporais localizados
devido ao avanço de uma frente fria. Temperatura amena

devido a cobertura de nuvens. Vento norte a sudoeste,
fraco a moderado, com rajadas de 50 a 70km/h.

Min. l3°C - Max. 19°C / Chance de chuva: 70%

Amanhã (18): Tempo com mais nuvens e chuva isolada
na madrugada e início da manhã, melhorando com sol no
decorrer do dia devido ao avanço de uma massa de ar frio
e seco. Temperatura baixa. Vento sudoeste a sudeste, fraco
a moderado, com rajadas (50 a 60 kmlh).

Min. 8°C - Max. 15°C / Chance de chuva: 90%
»17 - 1995 - Assume a presidência do Rotary Clube
de Laguna, o sr. Paulo Roberto Lopes de Magalhães.
do campeonato de futebol amador da cidade, com
os jogos entre América 2 e Guarani 1, Agua Verde
O e Juventude 2, Santa Maria 1 e Colorado r e

Baixada 1 Avai 2.
»21 - 1999 - Nesta data, Laguna recebe a visita do
ministro José Sarney Filho, do Meio Ambiente,
que chegou falando que seria parceiro na luta pela
despoluição do Complexo Lagunar e cuja situação
considerou grave.

. -

»22 - 2008 - UDESC Laguna realiza a segunda fase
do vestibular de inverno.
»22 - 2010 - A cidade sedia no Farol de Santa Marta
o ASP South América Surf Séries.

Fases da lua

\ \ \

Domingo (19): Tempo na madrugada e manhã corri mais
nuvens e nevoeiros. No decorrer do dia o sol predomina.
Temperatura baixa devido a massa de ar frio. Vento sudeste
a nordeste, fraco a moderado.

Min. 8°C - Max. 15°C / Chance de chuva: 0%

Tabuas das marés

PREAMAR BAIXAMAR
,g - Cheia - até 20

� - Minguante - de 21 até 27

• - Nova - de 28 até 5f7

.
<. - Crescente - de 6f7 até 12fl

HOJE

00:08=0.3 - 14:10=0.1

AMANHÃ DOMINGO
PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR

01:01=0.2 - 23:04=0.3 01:59=0.� - 13:21=0.1

POSSED[
SALOMÃO

RIBAS
O colunista agrad

a
. eq

o convite para a
da nova diretori:�
Academia Catarin�de Le�r�s, a acont!(e
na proxlma terça.'liI
21, na Casa José '

na capital, com Sal '

Antônio RibasJún�
na presidência, M�
Pereira, vice, Kátia

Rebello, secretáriagej,Maria Tereza de QIIliI
Piacentini, I' secretái,
Apolinário Temes,r

. secretário, Marcos
1° tesoureiro e Ru�
Otto Pfutzenreuter,l

tesoureiro e Jali Mei'
André Ghiggi Caetard
Silva e Napoleão

-

como titulares do
Conselho Fiscal e Art' ,

Zanon e José IsaacPi�
como suplentes

do mesmo conselill

, .

tObituarlO
Dia 9

.

_ Eliane Pereira '[Je,

66 anos. Residia
Barranceira-

Dia 11
. t

_ Manoel Adriano.
Figueiredo, 76 anOS. ReiI
no Ribeirão Pequeno.

,

In" Marce�
- ZenaIde acio

.. ,

(Baba), 77 anos. ReSIdi!

Magalhães,

Dia13
M· 1 Luiz Alves.'

- 19ue. rtiJIhO.
anos. Residia no po

Dia 15 01i1'Cil
_ Francisca Elba de

98 anos. Residia no

Grosso.
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UM DEUS DIFERENTE GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
Você faz pouco de tudo oumuito de pouco?(Final)

Dando aulas como professor visitante
na Universidade de Heidelberg,onde
Martin Heidegger, Max Weber e o

·próprio Karl Marx estudaram, um

estudante muçulmano assistia meu

curso sobre a Igreja na base, as assim
chamadas comunidades de base. Relatei

que num grande encontro,há anos,

na cidade de Trindade, no estado de

Goiás, havia um lema, escrito em letras.

garrafais logo na entrada do local do
encontro: "A Santíssima Trindade é a

melhor comunidade".
Sabemos que os muçulmanos bem·

como os judeus professam um estrito
monoteismo. Este estudantemuçulmano
me perguntou: "se eu disser que o Deus

que está acima de nós e é nossa Fonte

originária chamamos de Pai; e o Deus

que está ao nosso lado e se mostra como

,w}0sso irmão chamamos de Filho; e o

Deus que mora dentro de nós e se revela

como entusiasmo chamamos de Espírito
Santo, o Sr. acha que estou falando na

Santíssima Trindade cristã"? Eu fiz

uma pequena pausa, coloquei as mãos

na barba e lhe disse: "no nível

Deus é um só e não Trindade. Mas

aqui se afirma que há três Únicos. O No meu trabalho escuto pessoas muito

único não é número por isso não pode diferentes, que atuam em culturas

ser somado. Mas ocorre que estes diferentes e que fazem atividades

três Unicos se relacionam entre si tão distintas. As mais diversas profissões
absolutamente, se entrelaçam de forma passam por mim, como executivos

tão íntima, se amam de maneira tão de empresas, médicos, engenheiros,
.

radical que se uni-ficam. Isto é, ficam gestores e empreendedores e sabe o que.

um. Esta comunhão não é resultado das ..... há em comum em todos eles?

Pessoas que, uma vez constituídas em 1-7 A sensação de que em alguns
si e para si, começam a se relacionar. � momentos, fazem muitas coisas

Não. A comunhão é simultânea, eterna .....
ao longo do dia, mas

e originária com as Pessoas. Elas são,

Z
se pegam refletindo

desde todo sempre, Pessoas-comunhão, sobre o quanto de. fato

Pessoas-relação. Então há um só Deus-

<
foram produtivas. Se

.

comunhão-relação-de-Pessoas. identifica?

Com a Trindade não' queremos
Essa sensação vem ao

multiplicar Deus. O que queremos é N encontro da' cultura,

expressar a experiência singular de que p r i n c i p a I m e n t e

Deus é comunhão e não solidão, é amor < corporativa, de Psicóloga
Mestra em

que se difunde com outros amores que que devemos ser
Desenvolvimento

cria. ..... multitasking, ou Socioeconômico

Pertinentemente escreveu o Papa U
seja, fazer várias Educadora

Francisco em sua encíclica de ecologia
coisas ao mesmo Executiva

integral Laudato Si: sobre o cuidado da � ..... tempo, responder
Casa Comum: E:....a e-mails enquanto

"O mundo foi criado pelas três Pessoas 1:""""1 atendemos alguém

divinas ... e este mundo criado segundo r ..' presencialmente, dirigir

o modelo divino, é uma trama de ...... a falaer ao celular, cozinhar

relações"(n.238). _ ., ao mesmo tempo em que se

Desta forma, ultrapassamos urna
....... coloca as roupas para lavar, e

visão monoteísta e substancialista da principalmente, conversar com

divindade. A Trindade nos
alguém ao seu lado enquanto mexe no

WhatsApp ou olha seu Instagram ....

confesso que me vejo em muitas destas

situações. E qual o problema disso? Eu

vejo duas situações, a primeira é estado

de presença. no que se está fazendo e a

segunda, é fazer muitas coisas e não

aprofundar nenhuma.
Em uma sessão de mentoria, certa vez,

uma executiva me disse: "quem abraça
muito, aperta pouco". É isso que fazem

os que decidem fazer várias coisas ao

mesmo tempo. Isso também vale para o

conhecimento, a tecnologia trouxe à tona

os conhecedores de todos os assuntos,
.

especialistas em comportamentohumano,
inteligência emocional,
economia e marketing digital
que fizeram um curso de fim

de semana e; pasmem, são

especialistas em temas que

exigem aprofundamento. A

cultura da superficialidade
que é sustentada pelas mídias

sociais.

Que sejamos mais conscientes

sobre nossas atitudes diárias,
parar para fazer essas análises

nos permite maior criticidade

com relação às nossas escolhas,
por vezes, reclamos dos que
estamos colhendo, porém, sem

mudar a forma de plantar, o fruto
será sempre o mesmo, inevitavelmente.

Quanto mais atentos' estamos, mais

estado de presença temos e a tendência

de aprofundamento será maior. É no

automatismo que você continua dizendo

sim para mil projetos e papéis ao mesmo

tempo. Vale a reflexão para você e para
mim, o que estamos fazendo diariamente,
abraçando muito e apertando pouco?
Pense nisso!

existencial, da experiência de
um cristão, podemos dizer que
isso é a Santíssima Trindade. E

comentei: "a teologia não fala

assim; usa expressões abstratas
de uma únicanatureza

coloca no centro de uma visão

de relações, de reciprocidades
e inter-retro-comunhões bem

no estilo do que se pensa na

modema cosmologia e na

física quântica: tudo está

relacionado com tudo e

nada existe fora da relação.
Deus-Trindade é a Matriz

Relacional que subjaz e

sustenta todas as relação,
t�mbém as nossas na forma

de simpatia, amizade e de amor.

A comunhão é simultânea e originária
com as Pessoas. Elas são, desde toda a

eternidde, Pessoas-comunhão, Pessoas

relação., Pessoas-amor. Então há urn

só Deus-amor-comunhão-relação-de
Pessoas.

Santo Agostinho, o grande pensador
desta visao de Deus-comunhão,
escreveu no seu "De Trinitate": "Cada

uma das Pessoas divinas está em cada

uma das outras e todas em cada uma

e cada uma em todas e todas estão em

todas e todas são somente um" (livro
VI,10,20).
Então,numa linguagem direta,
fundada mais na vivência de fé do

que nas doutrinas, podemos acolher

o pensamento de meu ouvinte

muçulmano: o Deus que está acima de

nós, fonte de onde tudo emana é o Pai. O
Deus que está ao nosso lado caminhou

conosco,foi amigo dos pobres é nosso

irmão de sangue, chamamos de Filho. E

o Deus que mora dentro de nós que nos

sustenta no desamparo e nos dá sempre

esperança e entusiasmo é o Espírito
Santo. Eles são um só-Deus-comunhão

relação-amor.
Um Deus assim dá para aceitar, adorar

e sentir-se envolvido em suas relações
de amor.

ou substância,
subsistindo em três

Pessoas divinas,
coisa que poucos
entendem; mas você

tem razão, pois o que
vc diz todos podem
entender". Ao que
ele respondeu: "eu

como muçulmano
aceito um Deus

aSSIm; ele não

conflita com minha

fé muçulmana".
Celebramos no domingo, logo
após a festa de Pentecostes, a

festa da Santíssima Trindade,
do Pai, do Filho e do Espírito
Santo. . Sobre esta doutrina

Ditado populari'

Teólogo, escritor
e professor
universitário

trinitária se fizeram grandes elaborações
�óricas e heresias condenadas. Tudo

foi pensado no quadra da filosofia

grega, de pessoa, substância, relação,
pericórese (inter-retro-relação entre as

divinas Pessoas) e outras. A reflexão

ficou tão complicada que os cristãos,

praticamente, não adoram a Santíssima

Trindade, porque não a entendem ..

Falam de Deus numa visão monoteísta.

Mas assim perdemos a originalidade do

pensamento' cristão sobre Deus.

Na 'verdade, a intuição que está por
detrás da afirmação de que Deus não é

a solidão do Uno mas a Comunhão de

Três Pessoas é afirmar que a natureza

íntima de Deus é amor, comunhão,

.fusão, inclusão, interpenetração num

no outro: um momento tão completo
_ que faz com que Deus seja um Deus

trinitário.

Quando os cristãos falam que Deus

é Trindade, Pai, Filho e Espírito
Santo não estão somando números

1+1+1+1=3. Se houver número então

MODA E ACESSORIOS

A LOJA DA MULHER
�=��"'-i""'"
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Janelas & Estilos
SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Missas hoje, 17, às iôhnaCapelade NossaSenhoraAuxiliadora,
no Progresso, amanhã, 18, às 18h naMatriz de Santo Antônio
dos Anjos e na Capela de são Sebastião, em Barranceira, 19h15
na Igreja de Santa terezinha do MenínoIesus, no Mar Grosso
e na Capela de São Francisco de Assis, na Cohab, domingo, 1'9,
às 8h nas Capelas do Sagrado Coração de Jesus, no Portinho
e de São José, em Bentos, 9h15 na capela de São Brás, no
Estreito, 9h30 na Matriz, 10h30 na Capela de Santa Bárbara,
em Caputera e às 19h na Matriz e na Capela de Nossa Senhora

Auxiliadora, no Progresso, terça-feira, 21, às 6h30 e 19h na

Matriz e quarta-feira, 22, às 15h naMatriz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE
DA PARó'QUIA SANTO ANTÓNIO DOS ANJOS.

LAGUNAGANHA ESCOLA BILÍNGUE DE SURDOS
Com a presença do Ministro Victor

Godoy, da Educação e de outras autoridades
. estaduais, todos recepcionados pelo prefeito
Samir Ahmad, na terça-feira, 14, aconteceu o

lançamento da Pedra Fundamental da Escola

Bilíngue de Surdos em Laguna.
O evento aconteceu inicialmente no Cine

Teatro Mussi, onde foi apresentado o projeto
da construção da escola e a importância do
ensino em libras para o desenvolvimento
social. "A proposta aqui é uma das principais
ações para uma sociedade mais inclusiva e

igualitária. Investimos mais de R$ 5 milhões
em educação para todos. É um compromisso
do governo federal com todos os estudantes",
disse o Ministro.

Para o prefeito Samir Ahmad, a Escola

Bilíngue é um presente para Laguna. "Somos
a primeira cidade de Santa Catarina a receber
a Escola Bilíngue, dedicada ao a aprender e

ensinar o idioma libras, a linguagem do amor.

A implantação da escola para surdos em

Laguna deverá impactar positivamente todos
da cidade".

A realização para a escola. no município
foi através de muita dedicação e mobilização
da comunidade surda e da própria secretária
de Educação, Juliana Fagundes afirmando que

"hoje realizo um dos maiores sonhos como

educadora e em toda minha vida profissional,

com a certeza de que ii escola será uma

referência em toda a região", disse .

O projeto prevê a construção da rede de
ensino com método de ensino exclusivo em

libras, para alunos surdos, do ensino infantil
ao médio. Será uma escola piloto regional que
atenderá alunos de toda a Amurel-Associação
dosMunicípios da Região de Laguna, com a

expectativa de atender até 120 alunos.
Foi uma cerimônia inteiramente traduzida

para o idioma em libras. Encerrado o evento

no Cine Teatro Mussi, todos se encaminharam

para o bairro Progresso, exatamente na

área onde será construída a escola, com o

lançamento da pedra fundamental.
Sobre a Escola Bilingue
Laguna foi a única cidade em Santa Catarina a
receber a Escola Bilíngue, além de outros três
estados noBrasil.
Recorde-se que em janeiro, o prefeito Samir,
acompanhado da secretária de Educação,
Juliana, recebeu a visita da Diretora de
Políticas de Educação Bilíngue de Surdos da
Secretaria de Modalidades Especializadas
do Ministério da Educação - MEC, Cristiane
Nunes Bez Batti, que também é surda, quando
foi oferecida a instalação de uma escola

municipal bilíngue, com método de ensino
em libras, para atendimento de alunos com

deficiência auditiva.

De acordo com o MEC, o espaço tisico
da Escola Bilíngue será adaptado com as

seguintes estruturas:
- salas de aula equipadas com projetor de

multimídia;
- laboratório de ensino de português - sala

equipada com projetor de multimídia e

notebooks individuais para aulas específicas
de Português escrito. Recomenda-se haver
dois laboratórios deste.
- sala para a estimulação precoce;
- salas para creche;
- sala de recursos (para serviço de atendimento
educacional especializado da educação
especial);

-

- brinquedoteca;
- videoteca;
- biblioteca com livros que atendam desde a

educação infantil até o ensino médio;
- laboratório de informática com acesso à
internet de banda larga;
- laboratório de ciências;
- sala para estudos;
- sala de convivência ou ações com a

comunidade (espaço para associações de

surdos, FENEIS, pais e alunos);
-sala de intérpretes;

.

- estúdio para filmagem e edição;
- refeitório;
- sala para a direção;

PARCELADO EM 6X
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- sala para a secretaria;
- pátio coberto;
- parque infantil;
- quadra poliesportiva;
- sala pára os professores;
- sala para os intérpretes;
- miniauditório para cursos;
- auditório;
- sê possível, banheiros exclusivos para cada

etapa (educação infantil, ensino fundamental
e ensino médio);
- estacionamento para funcionários e público
em geral.

Para atender à demanda de uma Escola

Bilíngue, é desejável que essa escola

disponibilize as seguintes séries da educaç�
básica:
- Educação Linguística Precoce: atendimento
individual
- Educação infantil:
• berçário 1: 4 a 11 meses;
• berçário 2: 12 a 23 meses;
• matemal 1: 3 anos
• Pré-escola: 4 e 5 anos
- Ensino Fundamental:
• séries iniciais: 1 ° ao 5° ano
• séries finais: 6° ao 9°
- Ensino Médio
- EJA - 1°,2° e 3° segmentos
- Projeto interventivo

E-mail: redator@jornaldelaguna.com.br
Home Page: www.jornaldelaguna.Com.?r

Fone/fax: (48) 3646.1385
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Opinião
Aposentadoria e novos tempos

*Por Paulo Hayashi Ir

Foi+se a época em que a aposentadoria era o final da
linha sucessória entre o trabalho e o descanso. Seja por

.

restrições financeiras, seja pelo lado comportamental da
pessoa. Aposentar deixou-se de ser uma mera etapa da
vida para se transformar em algo que precisa de preparo
e planejamento .. Aposentar com sabedoria 'é conhecer
os novos rumos antes mesmo da tão chegada data. Além
disso, chegar com saúde, pois, de que adianta idade sem

condições físicas ementais?
É essencial que a etapa seja marcada por desafios que
estimulem a criatividade e auxiliem na aprendizagem
de novos conhecimentos e competências, como também
de fazer o bem para o próximo. De auxiliar através da
!aridade os que ainda
necessitam das horas

para pagar a refeição. É
ajudar com consciência
sabendo que recebe
tanto mais aquele que
ajuda. Há muita alegria.
na felicidade do outro.

Ou ainda, de 'fazer
uma 'poupança' dos
céus para quando vier o momento derradeiro. Ninguém
sabe a data e a hora exata, mas ninguém pode fugir desta
passagem.
Mais do que ter tempo para desperdiçar, a aposentadoria
� transforma em autêntico apostolado das últimas horas:
Para fazer o bem para si através dos outros, principalmente
com a maturidade e a experiência que faltavam em outros

verões. Aposentar não para ficar na zona de conforto, mas
para apressar o projeto de desenvolvimento pessoal e de

renovação para o bem. De cumprir com louvor a missão

pessoal de vir e vencer sob o peso do mundo para benefício
de todos.
*Doutor �m Administração pela UFRGS. Professor e

pesquisador da Unicamp.

�'Mais do que ter tempo
para desperdiçar,
a aposentadoria
se transforma em

autêntico apostolado
das últimas horas.

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
t"tigos devem ter 2.300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.

'PREFEITURAANUNCIA
REPASSES PARA ENTIDADES
Através da Lei 2283, de oito de junho último, publicada no Diário Oficial

dos Municipios, a prefeitura de Laguna praticamente anunciou o repasse

de recursos para diversas entidades da cidade juliana, como o Hospital
de Caridade senhor Bom Jesus dos Passos, com cotas de R$40 mil para

aquisição de equipamentos, R$ 60 mil para aquisição de camas e cadeiras de

rodas e outros R$ 60 mil para aquisição de camas hospitalares, totalizando
R$ 160 mil.

Para a Solpra - Sociedade Lagunense de Proteção aos Animais, como,

"incentivo" (é o que consta na lei) foram assegurados R$ 60 mil.

.. Já para o Instituto Cultural Anita, visando a aquisição de computa�ores,
datas-show e móveis foram anunciados R$ 21.500,00, mesmo valor destinado
a Colônia de Pescadores Z-14, para compra de móveis e equipan:entos,

Também na lei, aparecem recursos na ordem de R$ 17 mil para um

circuito da Associação de surf de Laguna e R$ 10 mil para o Coral Santo

Antônio dos Anjos, para aquisição de um piano digital e mesa, d,e som.

Não foi constatado nenhum auxílio para o Asilo de Mendicidade Santa

Isabel,onde mais de 30 idosos recebem assistência.

"

- - -

PLANO DIRETOR: AUDIÊNCIA PÚBLICA
PARA DEBATERALTERAÇÕES

parâmetros no Zoneamento ZR2c, uma vez que
ausente estas definições

2- Projeto de Lei que dispõe:
a) Projeto de Lei que modifica dispositivos

da Lei Complementar n" 269 de 2013 (art.458 e

parágrafos) - No tocante a concessão e renovação
de alvarás de construção.

As minutas dos respectivos projetos, estarão
à disposição dos interessados para consulta e

proposição, junto a Procuradoria do Município
- no 3° andar do Centro Comercial Tordesilhas,
e na Sala do Conselho de Desenvolvimento

Municipal - Laguna, Loc�lizado no 1 ° Andar
do mesmo Centro Administrativo.no horário
das 14:0;�'hs as 18:00hs - de segunda a. sexta

feira. Da mesma forma; eventuais manifestações
anteriores à Audiência Pública, também poderão
ser apresentadas através do e-mail: cdm.

laglinasc@gmail.com.
O cidadão que desejar se manifestar, deverá

requerer sua inscrição; nos primeiros 15 minutos
da abertura, declinando n" do CPF e endereço,

- visandomelhor regulamentar os recuos inerente junto ao secretário presente ao evento, o qual
aos terrenos de esquina;c) Correção e inclusão de ficará responsável pela redação da Ata.

Como determina o artigo 139, incisos VII e

XI,da Lei Complementar 268/2013, o Conselho
de DesenvolvimentoMunicipal, está convidando
a população lagunense, órgãos representativos,
associações de moradores, de classe e entidades
afins, a participarem da Audiência Pública a ser

realizada no próximo dia 30, à partir das 14h,
no Salão de eventos da prefeitura, quando serão

apresentadas e discutidas as minutas de projetos
de leis, até para que a população e organizações
presentes, possam analisar, debater, apresentar
propostas e aprovar os encaminhamentos

para conversão em leis, visando as prováveis
alterações no Plano Diretor.

-

O conselho esclarece que serão discutidas

alterações pontuais e não a revisão do plano
diretor a acontecer em momento oportuno.
Pontos a serem apresentados

1- Projeto de Lei que dispõe:
a) Sobre as construções com empena cegas

e incremento dos andares de garagens; b)
Acréscimo de nota ao anexo 13 da Lei 165812013

CCRVIACOSTEIRA: TARIFA BÁSICA DOS
PEDÁGIOS FOI REAJUSTADAONTEM
Nova tarifa básica de RS 2,40 entrou em vigor ontem

A partir de ontem, 16, entraram em vigor os
novos valores das tarifas de pedágio em todas
as praças da concessão da CCR ViaCosteira,
em Santa Catarina. O reajuste anual é previsto
em contrato de concessão com base no IPCA
acumulado nos últimos 12 meses. A alteração foi
praticada nas quatro praças ao longo dos 220,4
quilômetros da BR-lOl Sul/SC, administrada

pela Concessionária.Dessa forma, o valor passou
de R$ 2,10 para R$ 2,40.

As quatro praças da BR-101 Sul/SC estão

localizadas em Laguna (km 298), Tubarão (km
344), Araranguá (km 404) e São João do Sul (km
457).

Este foi o primeiro reajuste previsto pelo
contrato do Programa de Concessão de Rodovias
Federais em Santa Catarina com tarifa básica
nas praças da BR-101 Sul/SC desde o início da

cobrança.
O reajuste foi autorizado pela Agência

Nacional de Transportes 'Ierrestres (ANTT) e

publicado no Diário Oficial da União de terça
feira (14).
CCR ViaCosteira

A CCR ViaCosteira é responsável pela
administração de 220,4 quilômetros da BR 101,
no Sul do estado de Santa Catarina, região de

grande importância agroindustrial e turística

por contar com algumas das mais belas praias
do Brasil. A concessão passa por 19 municípios,
entre Palhoça e Passo de Torres, na divisa com

o Rio Grande do Sul. A ViaCosteira responde,
ainda, pela operação da Ponte Anita Garibaldi,
em nossa cidade, e pelos Túneis Morro do

Agudo, em Paulo Lopes, e Morro do Formigão,
em Tubarão.

Veículos oficiais e do Corpo Diplomático

Rodagem Valor

Simples R$ 2,40

Dupla R$.4,80

Simples R$ 6,00

Dupla R$ 7,20

Simples R$ 4,80

Dupla R$ 9,60

Dupla R$ 12,00

Dupla R$ 14,40

Dupla R$I,20

Tipos Eixos

Automóvel, Caminhonete e Furgão

Caminhão leve, Ônibus, Caminhão-trator e Furgão

Automóvel e Caminhonete com semirreboque

Caminhão, Caminhão-trator, Caminhão-trator com semirreboque e Ônibus

Automóvel e Caminhonete com reboque 4

Caminhão com reboque e Caminhão-trator com semirreboque

Caminhão com reboque e Caminhão-trator com semirreboque
- Caminhão com reboque e Caminhão-trator com semirreboque

Motocicletas, motonetas e bicicletas motorizadas
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Palhoça
PM COM NOVO COMANDO

No último dia 10, aconteceu a passagem
de comando do 11 o Comando Regional da
PolíciaMilitar de SC, em solenidade presidida
pelo Comandante Geral, Coronel PM Marcelo
Pontes e que contou com a presença de diversas
autoridades militares e civis, com o Coronel PM
Cleber Pires assumindo o comando, abrangendo
12 cidades da Grande Florianópolis.

Comitiva do Grande Oriente de Santa
Catarina com o ex-Grão Mestre Alaor Tissot

prestigiou a solenidade e o novo comandante.

Rua Dolvino Custódio Geremia, 738 Portinho próximo a subida do Morro do Corte
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Uma rua uma história

Vista do centro histórico a partir das docas,
no início do século passado.

...e hoje

Consta que o início da devoção à Nossa Senhora dos
Navegantes originou-se na Idade Média por ocasião
das Cruzadas, quando os cristãos invocavam a

proteção de Maria Santíssima. Sob o título de "Estrela
do Mar", rogavam sua proteção os cruzados que'
faziam a travessia pelo Mar Mediterrâneo em direção
à Palestina. É a padroeira não só dos navegantes,
mas também de todos os viajantes. Tal tradição foi
mantida entre os marítimos e foi difundida pelos navegadores portugueses e espanhóis, disseminando-se entre
os pescadores litorâneos principalmente nas terras colonizadas pela Espanha e Portugal. As conseqüências foram
a multiplicação de capelas, igrejas e santuários nas regiões pesqueiras, particularmente no Sul do Brasil, onde a
concentração de cidades que a veneram como padroeirà é significativamente expressiva. Em Laguna, Balneário
Arroio do Silva, Balneário Barra do Sul, Ouro, Mondaí, Bombinhas e Navegantes, a 'devoção à Senhora dos

Navegantes é tão expressiva que, por decreto, foram instituídos feriados. É nome de rua no bairro Magalhães.

*24/05/1937 - t 03/02/2014
Jornalista e bancário Airson Soares da Rosa, nasceu em 24 de

maio de 1937, em Laguna. Foi iniciado na Loja Maçônica Presidente
, Roosevelt, de Criciúma em 3 de outubro de 1964, elevado ao grau
de companheiro maçom em 9 de julho de 1965 e exaltado aMestre

Maçom em 9 de abril de 1966. Logo, eramembro ativo daMaçonaria
há mais de 50 anos. Aliás, Airson foi Venerável da Loja Presidente
Roosevelt de 1981 a 1982, tendo em sua gestão, concluído, e

inaugurado o templo da rodovia Luiz Rosso. Atuou como fundador
e incentivador do Clube de Lowtons no Oriente de Criciúma, na
década de 80. Advogado, formado na primeira turma da Univali,
era funcionário do Banco do Brasil. Ele foi o primeiro secretário de
'Turismo da capital do carvão, quando com a mina modelo Caetano

Sonego, hoje desativada, recebia visita dos turistas.Airson também foi

diretor financeiro da Santur - Santa Catarina Turismo SIA. É oportuno
que se registre a luta para alcançar o ensino superior: Já funcionário do

BB, onde atuava na carteira agricola, ele encontrava tempo para irpara
o Colégio do Ar, fazendo o secundário nos tele postos do Sindicato
dos Metalúrgicos de Criciúma e dali para o vestibular. Membro ativo

da sociedade criciumense, sempre ligado ao esporte amador, tendo
sido presidente da CME - Comissão Municipal de Esportes, levou
a cidade para os Jogos Abertos, pela primeira vez em Concórdia, em

1970. Ele também foi diretor de

esportes do Criciúma Clube. No

Comerciário, clube sucedido pelo atual Criciuma EC, foi técnico das
divisões de base. No turismo regional ele também teve participação
efetiva, com a criação da' Sulcatur, entidade que liderou a luta pela
rodovia Interpraias, aqui a SC-100, ao lado de Everaldo Scaini, ex
deputado Manoel Motta, Rodeval Alves e o diretor do JL, Márcio
Carneiro. No futebol, atuou pelo Comerciário, Metropo1 e Ouro
Preto. Na Abrajet - Associação Brasileira de Jornalistas de Turismo,
foi seu vice presidente nacional. Ele também teve atuação no rádio

criciumense, inicialmente pela extinta Difusora e depois na Difusora
de Içara, onde era colunista de turismo. Advogado, bancário, jogador
de futebol, secretário municipal, pai, marido, membro da sociedade,
locutor de rádio, etc, quando perguntado em 3 de outubro de 1964,
ao ser iniciado nos mistérios da Maçonaria, sobre "quais os vossos

deveres para convosco?", ele respondeu: "ter caráter". Esse eraAirson
que sempre participou em Laguna, no mês de julho, das solenidades
promovidas pela Associação Catarinense de Imprensa e mantinha
residência de veraneio no Farol de Santa Marta. Era 'casado com

Maria Luiza (Ramires), com quem teve os filhos Ricardo, Rogério,
Rafael e Ilka. Faleceu em 3 de fevereiro de 2014.

o registro é de 1992, logo há 30 anos e apresenta
o semprecraque Mengálvio Figueiró, entrando
no Palácio Santa Catarina, na capital, tendo à
frente o então governador Vilson Kleinubing, que
em seguida estaria lhe entregando' a Medalha do
Mérito Anita Garibaldi, por ter, como bicampeão
mundial interclubes, pelo poderoso Santos FC de
Pelé, Coutinho, Zito e Pepe, entre outras feras,
divulgado Santa Catarina no Brasil e no exterior.

Menga também integrou a seleção brasileira que
foi bicampeã mundial no Chile, em 1962.

Laguna ontem... Gente
de nossa terra

Airson Soares da Rosa

CáCaUShOw
*.If1*,,* .. **

CacauShow.
Com você em

todos osmomentos.
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Neuroscientista lagunense
Maíra Assunção Bicca

comemora mais uma volta
em torno do sol, amanhã,
18. A data será celebrada
em Portugal, onde está

passando férias

Colaboradora do
Stella Maris, Bianca
Ferreira Ramos recebe

cumprimentos pela
passagem do seu

aniversário hoje, 17. Na
foto, acompanhada da

mãe, 'Adriana

Zuleika e Ivo Perin, em
contagem regressiva para
festejar O aniversário dele
na próxima terça-feira.vz t.

Conhecido contabilista
de nossa cidade, lecionou

no Colégio Cornercialí

Lagunense e por algumas
vezes foi secretário

muníclpal de Finanças.

Sucesso de público a noite

especial para os namorados
promovida pelo Geraldo .

Restaurante. Satisfeitos
com a repercussão, a ação
teve assinatura de Ana e

Pedro Davi

Gracinha (Duarte)
e o dr. Márcio José

- Rodrigues, com os filhos e

netos, comemorando
54 anos de casados

Conceituado fotógrafo
Ronaldo Amboni, autor de6
grande obras enaltecendo a

cidade juliana, trocando de

idade na quinta-feira, 23
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Arquiteta Renata (Siqueira),
ao lado do marido,
o também arquiteto
Dagoberto Martins,
brindando idade nova na

próxima quinta-feira, 23

Coordenadora do CAPIS

Infanto-juvenil em
Florianópolis, a enfermeira

Janaína Silva participou
de interessante Congresso

InternaCional sobre
as novas abordagens
referentes ao tema

E ainda ...
I> Crístlane e o dr. Mauricio Fernandes Pereira,

,
nossos queridos assinantes na capital, na quinta
feira, 23, festejarão 21 anos de um feliz casamento.

� No casamento do fim de semana em Gravatal,
de Mahayana Agostineli, filha de Marta e José

Agostineli, com Kim Schlickmann, filho de Tuca
e Mário Schlickmann, entre os éonvidados de

Laguna, Nelzi e Carlos Gonçalves Neto.
I> Presenças na transladação de Santo Antônio,
no sábado, 11, em Laguna, o desembargador.
Julio Knoll e o empresário Marcelo Bongiollo e

respectivas esposas. De Curitiba, onde residem,
os lagunenses Manoel Vicente e esposa, também
vieram à cidade juliana para a festa do padroeiro.

A próxima quarta-feira, 22,
assinalará o aniversário
da querida, dona Salete

(Folchini), certamente
ao lado do esposo, o

procurador de Justiça,
aposentado, dr. Sidney
Bandarra Barreiros

Marta e Gelson Emerick,
que aqui comandam e bem
a nossa Paraiso Presentes,

comemorando 31 anos
de casados

.,-.\

Em destaque, Padre Lenoir
Becker, durante a trezena

de Santo Antônio ria última

segunda-feira, 13, quando 3'f!'
foram anuncíados os
festeiros responsáveis pelo
evento no próximo ano
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Esportes
Segundona Brasileira
CRICIÚMAAGORA ESPERA O BRUSQU:E

Depois de virar o jogo
diante da Chapecoense, na
última sexta-feira, 10, e

que acabou vencendo por 3
a 2, agora na sexta posição
com 16 pontos ganhos, o

Criciúma volta a aparecer
com força na série B

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher <:( (Segundona) do Brasileirão
Idoso ; (48)3647-7781 e nesta próxima rodada,

,

Delegacia de PolíciaCívil... .48-3646-0469 exatamente hoje, 17, às 19h

Delegacia Reg. (Detran) 48-3644-0089. em casa, enfrentará a outro

'Disk Denúncia 181 catarinense, 6 Brusque.

Epagri ......•.................................................... .48-3647-7786
Toda a região está torcendo por mais uma vitória do tigre sulino.

Telefones Úteis
, .

Concursos
CÂMARADE
IMBITUBA

A Câmara de Imbituba
anuncia a retificação
de

'.
seu novo Concurso

Público, que tem como.

objetivo o preenchimento
de uma vaga, além da

formação de cadastro

,reserva, para o cargo
de controlador interno.

Segundo o' documento

(retificação I) houve

alteração no tópico
.relacionado à' nota de

I' aprovaç�o e forma d�!
compósição da nota

final, passando a serem

considerados aprovados
os candidatos que'
obtiverem nota igualou
superior a cinco pontos
na prova escrita objetiva.
Para concorrer a uma

das chances é necessário

que o candidato possua
ensino superior completo
em administração,
contabilidade, economia
ou direito, bem como

registro no respectivo
conselho de classe.
Ao ser admitido, o

profissional' deverá

E1,ll1lprir jornadas 40
R .horas semanais e cont

com remuneração me
de, R$ 5.052,28, além
,de auxílio alimentação.
no valor de R$ 500,00
e auxílio saúde de R$
821 ,29. Os interessados

poderão se inscrever
até hoje, 17, pelo site
,da Rhema Concur
, com taxa de R$.1 60
�A classificaçãO;
candidatos será
por . meio de
i
objetiva, prevista para

: ser aplicada no dia 3
de julho, tendo como

conteúdo programático
questões, de línglla

, portuguesa, matemátiej,
informática básica,
conhecimentos gerais "I?
específicos.. O prazo de
validade do' Concurso
será de dois anos, a

contar da homologação
do resultado e da

classificação final do
, certame.

ACIL .48-3646-0336

CDL,. 48-3644-0405

Capitania dos Portos .48-3644-0196

Casan .48-3644-8100

Celesc 0800 48 0196

APAE 48-3647-0446

Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

CorpodeBombeiros 193/(48)3647-7853
Correios ; 48-3631-3118

Defesa Civil. .48-996601054

Fórum de Justiça .48-3631-9221

Guarda Municipal... .48 -3647-3059/ 48-99660-2393

Guincho , .48-3644-4698

Hospital. 48-3646-0522

IGP : .48-3647-7808

IPHAN 48-3644-1144

PolíciaAmbiental. .48-3647-7880

Polícia Militar 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual.. , 198

Polícia Rodoviária Federal... 191

Porto de Laguna .48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655

Previdência Social.. : 135

Procon .48-3646-0833
SAMU 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária .48-3644-1229

Craques do passado
H.VIO

�

,

HaVagas
-COSTUREIRA NA CO,NFECÇÃO EM SÉRIE
- ENCARREGADO DE PADARIA

-SOLDADOR
- VENDEDOR DE COMÉRCIO VAREJISTA.

Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776.

Fone/faxl (48) 3644.1930
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Profissional-
em Oestaque

.

Aos 25

Ainda pretendo - fazer muitos cursos e me

aprimorar para me tornar uma cabeleireira

Meu amuleto da sorte é - minha fé

o melhor conselho que já recebi - seguir em
frente e nunca desistir, mesmo que as coisas não

aconteçam do jeito que imaginei

o que me tira do sério - egoísmo e falsidade·

o que mais gosto no meu trabalho - o contato

com o público e o entrosamento da equipe

Salão, a focalizada teve
seu primeiro contato com a profissão aos 15 anos:

"Comecei de forma despretensiosa. Não entendia'
nada do assunto, mas ajudavalavando um cabelo,
organizando o salão e tentando auxiliar nas tarefas
-do dia a dia. Após cinco anos, decidi sair do lugar
em que estava e comecei a atender as clientes à

domicílio", recorda.
Filha de Mareio Alex e Maria Angelita, foi

durante um curso que ela soube da vaga no salão
em que está atualmente: "Assim que me contaram
tratei de levar meu currículo. Fiz uma entrevista,
fui chamada e desde aquele dia já se passou um

ano e três meses de muita dedicação e aprendizado".
.

Quando questionada sobre o que a profissão tem de melhor, pontua: "Sou um pouco tímida, mas
adoro o contato com as clientes. A cada pessoa que atendo, é uma nova conversa, assuntos dos mais

variados, gosto muito do que faço. A equipe também é muito legal. Nos damos muito bem".
Sobre os desafios no ramo, satisfazer as expectativas de quem procura por seu serviço é sua maior

missão: "Procuro agradar a todas e dar o meu melhor. Não abro mão de me especializar sempre que
possível. É preciso estar atenta a tudo-de novo que o mercado oferece e quando o assunto é cabelo, as
novidades surgem a todo instante".

anos, a

lagunense Andreia

Agatha dos Passos
dedica grande parte dos
seus dias ao universo
da beleza e às inúmeras
clientes que passam por
suas mãos.
Auxiliar de

cabeleireira no Lalinda

Lk\GUNA, S�TA-FE�, 17 pE JUNlfP DE 2022 111}jfD; ,

lialeGG
MAO.EIRAS E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO.-, ,.. , ._ .

Rua João Camiloi nQ·ll9 48�3��4-04,73,
Bairro Progresso· Laguna/SO! 996 J0-41 00

gQlego.madeiras@hotmaU.com .� a...qulletO

CRECI-28251

� .

Henio.
CaldolO

CORROOR DE IMÓVEIS
(481 3641.0024 i�99986.1119
www.henioimoveis.com.br

Soltas
!:j-

Do rádio I: O programa Jóta Raulino e

o Cidadão,pela Rádio Hits, FM 87.9, de
amanhã,18, a partir das 9h30, entrevistará
os pastores evangélicos Luciano e Tarciana

Paschoa, da Igreja Bola de Neve, de Laguna..

Do rádio II: Falando em rádio, a destacar
a "dobradinha" na produção e apresentação
do programa Rádio Revista, pela Difusora,
FM 91.5, de segunda a sexta das 8h às 9h.
No meio de semana, entreurna e outra

informação, Celso indagou sobre um dos
apelidos (Tijolinho), do Batista, relembrando
os tempos em que ele liderou programas de

auditórios, hora na propria Difusora, outra nos

(Ç.7nes Mussi e ou Central.
. .

Do rádio III: O jornalista Sidney Silva, dando
um tempo, deixou o jornalístico que produzia
e apresentava na Rádio Hits, FM' 87.9, ficando
apenas na assessoria. de imprensa da Câmara
de Vereadores. Mas torcemos pela sua volta
ao rádio. Com certeza!

-

Realizamos- o seu exame
no conforto da sua casa!

Mesmo com toda a fé
que temos com Santo

Antônio, ninguém tem
dúvida que a falta de

foquetes, deu uma
.

"esfriada" na grande
festa do padroeiro. Não
dá pra entender essa
"lei" que funciona aqui
e em meia dúzia de

municípios pequenos
como o nosso. Sobre
Santo Antônio, a

. destacar também a

forte repercussão da
matéria exibida na

capa do JL de semana

passada, apresentando
o Padre Itamar Faísca
Nunes que celebrou a

trezena em latim.

LE

r - - - - - - - - - - - - - - - -,- - - - - - - ..
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Depois de 38 anos de I
serviço e no 1'10 CRPM

Idesde 2017, o Coronel
Áureo Cardoso foi para I
a �eserva, inclusive I
recebendo homenagem

Ido Relações Públicas
da ACIF-Associação '.
Comercial de Florianópolis I
e Amigo da PMSC, Manoel
Timóteo de Oliveira. I

�-----------------------�

Em registro especial para a

coluna, o grupo de desportistas
de Laguna, Tubarão, LauroMuller,
Camacho (Jaguaruna), Cocal do
Sul, Orleans e Urussanga, , em

número de 50, que capitaneados
por Amauri Luckina foram ao Rio,
com passeios,os mais diversos
pela cidade maravilhosa.

� LABORATÓRIO
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I ILI

Dr. Nilson Algarves
CRF se 1028

Dra. Angela Maria B. Algarves
CRF�SC 1023

Dr. Francisco Augusto B. Algarves
·CRF-SC 13528

Informações via WhatsApp (48) 99843-949319

wwwJaboratoríolaguna.com.br Q®l/Iaboratoriolaguna ...
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I PROJETO .EM REALIDADE VIRTUAL E AUMENTADA
CONTA HISTÓRIA DOS HERÓIS DE DOIS MUNDOS

,!fr

Criar ummundo virtual que tenta replicar
a realidade através de dispositivos digitais
é a proposta da experiência "Metaverso
de Garibaldi", projeto desenvolvido pelo
jornalista Júlio Cancellier, que leva a história
deGiuseppe e Anita Garibaldi para este novo

espaço que soma realidade virtual, realidade
aumentada e internet.

O primeiro conteúdo já lançado no

metaverso é um passeio virtual em uma

. galeria com obras do artistaWilly Zumblick.
A experiência permite

observar as pinturas e desenhos que
retratam a saga de Giuseppe .

e Anita
Garibaldi em Santa Catarina na perspectiva
de um avatar.

Para entrar no Metaverso de Garibaldi
é preciso ativar umà conta gratuita no

aplicativo Spatial e criar um avatar. A

experiência pode ser feita em Oculus Meta

Quast ou similar, celular ou computador.
Quando mais de um usuário estiver on-line
é possível conversar entre eles.
Realidade Aumentada

Conteúdo similar está disponível
em uma série de painéis que utilizam a

Realidade Aumentada. Telas e ilustrações de
Zumblick retratam a história de Giuseppe e

Anita Garibaldi. Apontando o celular para a

imagem é possível acessar vídeos e outros

conteúdos'
Outra parte do projeto consiste na

}Jr. produção de vídeos 360 graus sobre a

mesma temática. Já foi criadona plataforma
de realidade virtual Meta um canal
exclusivamente voltado para a difusão deste

tipo de conteúdo, bem como disponível no
aplicativo YouTube VR.

A experiência consiste em uma

storytelling com capítulos diários sobre

.fY a história de Anita e' Giuseppe Garibaldi,
acompanhada de vídeos 3600 e painéis que

podem s�r acompanhada nos smartphones,
computadores e óculos de realidade virtual
Meta Quest.

Uma mostra do projeto está disponível
no link YouTube https://youtube.comlpl
aylist?list=PL7ma6cpC4vxD04qWFC
nUy2UJcMTmNaeq
- Entrevista

Ao jornalista e escritor. Paulo Markun,·
que assina uma coluna semanal no portal
UOL juntamente. com Pedro Markun, Júlio

.

Cancellier respondeu as seguintes perguntas:
Qual a sua idade e quando se interessou

pelas possibilidades do metaverso?
�"'-

Tenho 56 anos, há pelo menos uma década
estudando e criando conteúdos imersivos.
Comecei a trabalhar com vídeo esférico com

Metaverso de Garibaldi

uma Kodak que fazia imagens 180°. Depois
conheci a Theta 3600 e aNikonKeymisssion
4K. Recentemente tive acesso ao Oculus

Quest 2 e publiquei meus primeiros trabalhos
na plataforma.
Essa foi sua primeira experiência?
Com esta tecnologia Metaverso este é o

mais recente. Mas antes, há cerca de cinco

anos, desenvolvemos uma campanha na

UFSC utilizando a Realidade Aumentada. O

aplicativo Zappar foi a ferramenta utilizada,
justamente quando o Pokemon era lançado.
Esses quadros do Zumblick estão onde na

vida real?
A maior parte dos quadros sobre a saga de

Giuseppe e Anita Garibaldi estão no Museu

Willy Zumblick, localizado nó Centro

Municipal de Cultura, em Tubarão. Há

também pinturas e desenhos que fazem parte
de coleções particulares e outros museus.

Por que escolheu essa ferramenta?
É preciso ampliar o acesso das pessoas,
sobretudo da juventude, à arte e à .cultura,
Os museus limitam a experiência à

contemplação, sem maiores possibilidades
de interação. Com a Realidade Virtual' e
Aumentada é possível contar histórias e

propiciar experiências extraordinárias a

distância. Com o Metaverso, é possível
entrar num mundo virtual e conhecer a

história.
Você pretende colocar legendas para

identificar os quadros e as imagens
.

Garibaldi?
oferecidas no metaverso de Garibaldi? O projeto storytelling Garibaldi consiste em

É possível, mas não é o objetivo principal capítulos publicados diariamente nas redes
deste trabalho pois como se trata de uma sociais, contando a história de Giuseppe e

storytelling, conteúdos extras podem ser AnitaGaribaldi. É o fio condutor e argumento
acessados em outras plataformas, o que toma de todo projeto que avança para o Metaversr'j,
a história instigante e participativa. Para e se transforma também em uma exposição
uma experiência completa, basta acessar os de painéis com Realidade Aumentada.
outros canais onde o trabalho está publicado. Quem apoia o projeto?
Pensa em incluir réplicas de objetos? O projeto "Metaverso de Garibaldi" conta

É um desafio, pretendemos chegar a um com o apoio da Prefeitura Municipal de

estágio avançado, 'criando conteúdos Tubarão, através
.

do Departamento de

gráficos 3D reproduzindo algumas obras de Cultura, que administra o Museu Willy
Willy Zumblick, como as suas esculturas. Zumblick, e da Cooperativa de Eletrificação
A possibilidade criativa do Metaverso é Rural Anita Garibaldi (Cergal).
infinita. Pretende seguir se aventurando no

Que público pretende atingir com a metaverso?

exposição? O Metaverso é um caminho cujas
Um público indispensável são os alunos. portas recém estão se' abrindo. Se hoje
Percebo uma procura muito grande de pareoe aventura, brevemente, será uma

conteúdos para as escolas como o Colégio realidade. Creio que a forma de consumir

Dehon; em Tubarão que recentemente entretenimento e informação vai mudar

inaugurou uma sala tecnológica própria profundamente depois que esta tecnologia SfJ
para experiências em Realidade Virtual e diftrndir. A produção de conteúdo específico
Aumentada. para as plataformas é um grande futuro
E sobre o projeto da "novela" sobre certamente.
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PORMAIORIA CÂMARA REJEITA PROCESSO CONTRA O PREFEITO
por absoluta maioria, na verdade 8 a 2, o

I nário da Câmara de Vereadores, na sessão de

;e;ça-feira, 14, rejeitou denúncia contra o prefeito
samir Ahmad, por não ter respondido pedido de

tratação com relação a suposta declaração do
re

N di L'alcaide contra a Vereadora a la una e que agora

teve o arquivamento.
No grande expediente da sessão a Vereadora

Nadia.Lima chegou a comentar a denúncia feita

contra o prefeito, que não respondeu e �ão se

retratou, argumentando que a mulher precisa de

mais espaço, entre outras afirmações.
Foi aparteada pelos vereadores Deise Daiana

Xavi�r Cardoso, Gustavo Cypriano dos Santos,
Rhoomening de Souza Rodrigues
PROJETOS VOTADOS
Veto ao Projeto de Lei Complementar n.

0015/2022
AUTORIA: Poder Executivo
EMENTA: MENSAGEM DE VETO N.

003/2022
JUSTIFICATIVA: "Neste passo, a harmonia

entre os Poderes Públicos descrita no art. 2° da

Constituição da República se caracteriza pela
consciente colaboração e controle recíproco, a

_ de evitar distorções e evitar a usurpação de

atribuições próprias dos Poderes da República. O
sistema, denominado pela doutrina de check and

balance, visaharmonizar as relações institucionais,
de modo que haverá desarmonia sempre que um

dos Poderes exercer prerrogativas e faculdades

em detrimento da competência do outro. Destaca

se, contudo, que é de interesse da Administração
Municipal que os auxiliares de consultório dentário
possamserbeneficiados comagratificaçãoproposta,
mas, em decorrência da inconstitucionalidade
na aprovação da Emenda, decorrente dos vícios
formais relativos à competência para legislar
acerca do tema, e, inclusive, na intenção de

preservar os servidores públicos, que poderiam
ser prejudicados por eventual decisão judicial que
julgasse a lei inconstitucional, podendo até mesmo

.

serem possivelmente condenados a ressarcir o

erário por valores recebidos ilegalmente, em razão
da inconstitucionalidade da lei, é que se decide
vetá-la. Contudo, o Poder Executivo informa

..ue simultaneamente ao encaminhamento desta

mensagem de veto, encaminha-se, também, nova
proposta legislativa, para conceder gratificação que
contemple também a categoria dos auxiliares de
consultório dentário. Antes disso, contudo, à vista
das razões explicitadas .na presente mensagem de
veto, que demonstram os óbices que impedem
a sanção do Projeto de Lei Complementar n°

015/2022, em razão de sua inconstitucionalidade,
apresentamos VETO INTEGRAL ao mesmo."
DiscussãolÚnic� Votação: APROVADO POR
MAIORIA

.

Projeto de Lei Complementar n. 0017/2022
AUTOR: Poder Executivo
EMENTA: "ALTERA CRITÉRIOS DE

GRATIFICAÇÃO DE DESEMPENHO' DE
*TIVIDADE TÉCNICO-ADMINISTRATIVA
- GDATA E OÁ OUTRAS PRovIDÊNCIAS"
JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto

.

de
Lei Complementar tem por objeto reformular
os critérios e atualizar os valores referentes às
atividades técnico-administrativas de interesse
do Município de Laguna/SC. A GDATA -

Gratificação deDesempenho deAtividade Técnico
Administrativa foi instituída pela Lei n" 1.233/2008
e tem por objetivo retribuir o servidor público que
desempenhe funções técnico-administrativas e que
desenvolva atividades e assuma responsabilidades
que vão além das tarefas da sua rotina normal de

tr�balho. Para atender melhor ao objetivo de sua
cnação, o presente Projeto de Lei visa readequação
dos critérios e valores ao desempenho árduo dos
encargos que recaem aos servidores, uma vez que
tais atividades exigem conhecimento técnico além
de suas atribuições rotineiras. Os valores atuais
*0 são atualizados desde a criação da gratificação,
em 2008, razão pela qual há a necessidade de

readequação, vez que estão defasados. Urge
destacar, também, que ii Câmara Municipal de

Laguna,atravésdaMoçãono0025/2021,jásolicitou
� reposição dos valores da gratificação (GDATA),
ato que jã era de interesse do Poder Executivo,
que sempre busca valorizar o desempenho de
seus servidores. Ante o exposto, encaminhamos

o presente Projeto de Lei Complementar ao Poder
Legislativo, para apreciação e aprovação".
Discussão/ Segunda Votação: RETIRADO DE
PAUTA

Projeto de Lei Complementar n. 0019/2024
AUTOR: Poder Executivo
EMENTA: CRIA GRATIFICAÇÃO
ESPECIAL PARA OS AUXILIARES
DE· ENFERMAGEM, TÉCNICOS DE
ENFERMAGEM E AUXILIAR DE
CONSULTÓRIO DENTÁRIO QUE
TRABALHEMNAESTRATÉGIADE SAÚDE
DA FAMÍLIA - ESF, CENTRO MATERNO,
EPIDEMIOLOGIA, POLICLÍNICA, CAPS E
CEO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS"
JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto de
Lei Complementar tem por objetivos, alterar
a Gratificação dos Técnicos e Auxiliares de

Enfermagem que atuam em jornada de 8 (oito)
horas diárias no ESF, criar a Gratificação para os

Técnicos e Auxiliares de Enfermagem que atuam

em jornada de 6 (seis) horas diárias no Centro
Matemo Infantil, Epidemiologia, Policlínica,
CAPS, bem como aos Auxiliares de Consultório
Dentário que atuam no ESF e CEO. Considerando
a necessidade de readequação da Gratificação
Especial aos Técnicos eAuxiliares de Enfermagem
que cumprem a jornada de 8 (oito) horas
diárias no ESF, bem como assegurar a mesma

,

gratificação aos demais servidores que atuam

nos outros programas e locais, tais quais, Centro
Matemo, Epidemiologia, Policlinica, CAPS .e

CEO, encaminhamos o presente projeto de lei,
que visa valorizar referidos servidores. Frisa-se

.

que os 36 (trinta e seis) Técnicos e Auxiliares de

Enfermagem que atuam em jornada diária de 8

(oito) horas, já recebem gratificação de R$ 500,00,
pela Lei Complementar n" 315/2015, que ora

se revoga, razão pela qual, o impacto financeiro
da presente gratificação, alcança a monta de R$
18.000,00 ao mês. Portanto, com a aprovação
da presente proposta, os servidores supracitados
passarão a perceber, a título de gratificação, o valor
de até R$ 1.000,00 ao mês, ao invés dos atuais R$
500,00. Em relação aos demais 23 (vinte e três)
Técnicos e Auxiliares de Enfermagem que atuam

em jornada diária de 6 (seis) horas, que atualmente
não recebem nenhuma gratificação, o impacto
será de R$ 20.125,00 ao mês, ou seja, perceberão
gratificação limitada a R$ 875,00 mensais. No

que tange aos 13 (treze) Auxiliares de Consultório

Dentário que atuam em jornada diária de 8 (oito)
horas, e aos 5 (cinco) que atuam em jornada de 6

(seis) horas diárias, os quais também não recebem,
atualmente, nenhuma gratificação, 6 impacto
financeiro poderá chegar a R$ 8.687,50, vez que,
cada um' poderá perceber mensalmente a título de

gratificação o valor de até R$ 500,00 e R$ 437,50,
respectivamente. "

Discussão/Segunda Votação: APROVADO
POR UNANIMIDADE

Projeto de Lei n. 0024/2022
AUTOR: Eduardo NacifCarneiro
EMENTA: DÁ DENOMINAÇÃO À VIA

PÚBLICA
Discussão/ Segunda Votação: APROVADO
POR UNANIMIDADE

Projeto de Lei Complementar n. 0020/2022
AUTOR: Poder Executivo
EMENTA:ALTERAOSVENCIMENTOSDOS
CARGOS EFETIVOS DE FARMACÊUTICO
E BIOQUÍMICO
JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto de

Lei Complementar dispõe sobre a alteração
dos vencimentos dos cargos de farmacêutico e

bioquímico, no âmbito da Secretaria Municipal
de Saúde de Laguna/SC. Salienta-se que hoje há

4 (quatro) servidores ocupantes dos cargos de

farmacêutico e/ou bioquímico no Município, que
.

atualmente recebem,' a título de remuneração, a

quantia de R$ 3.186,77 (três mil cento e oitenta

e seis reais é setenta e sete centavos). Ante a

necessidade de equiparar os vencimentos mínimos
dos cargos de nível superiorno âmbito da Secretaria
Municipal de Saúde às alterações propostas através
do Projeto de Lei Complementar n? 0018/2022,
encaminhamos a presente proposta para análise e

deliberação desta Calenda CâmaraMunicipal."

Discussão/ Primeira Votação: APROVADO
POR UNANIMIDADE

Projeto de Lei Complementar n. 0021/2022
AUTOR: Jaleel Laurindo Farias
EMENTA: ALTERA DISPOSITIVOS DA
LEI COMPLEMENTAR 187 DE 29 DE
DEZEMBRO DE 2008
JUSTIFICATIVA: "O presente projeto de lei
tem como objetivo principal alterar a redação
do §2° do Art. 332 da Lei Complementar 187 de
29 de dezembro de 2008, que institui o código
sanitário do Município de Laguna. Trata-se de
um aperfeiçoamento necessário da legislação
vigente, especialmente no sentido de se adequar
a atual realidade. Desta forma, nada mais justo, a
proposição do presente Projeto de Lei.
DiscussãolPrimeira Votação: RETIRADO DE
PAUTA

Projeto de Lei n. 0026/2022
AUTOR: Poder Executivo
EMENTA: DISPÕE SOBRE O
ESTACIONAMENTO ROTATIVO NO
MUNICÍPIO DE LAGUNA E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.
JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto de
Lei tem por objetivo reestruturar o modelo
de Estacionamento Rotativo ZONA AWL
anteriormente previsto na Lei n° 1.719/2014. Vale
destacar que o presente Projeto de Lei tem como

objetivo definir normas para a operação, por
terceiros, das vagas de estacionamento localizadas
em logradouros públicos da cidade de Laguna,
visando a racionalização e democratização no uso

do espaço público, trazendo com isso um novo

modelo operacional e de gestão mais eficaz deste

importante instrumento público, para a melhora
das condições de acessibilidade na região central
e com maior concentração de pessoas, comércio
e serviços. Dentro desta perspectiva, o modelo
do Município de Laguna consiste na implantação
do sistema de estacionamento rotativo público
regulamentado, mediante outorga de concessão .

onerosa por empresa especializada para execução e

implantação dos serviços em questão, objetivando
primordialmente tomar eficaz a rotativictade e

a facilidade do uso das vagas pelos usuários,
mantendo o controle eficiente do Poder Público.
Isto porque, as áreas de ZONA AZUL têm como

escopo permitir de forma mais equitativa que'
uma quantidade maior de pessoas possa utilizar as
vias públicas para estacionar seus veículos, bem
como gerar maior rotatividade na dinâmica de

trânsito, em especial, às vagas no Centro Histórico
e seus arredores. A aprovação da Lei é de suma

importância para o prosseguimento das próximas
etapas para a seleção de empresas interessadas na

exploração do serviço de estacionamento rotativo,
tendo em vista que o Termo de Referência e Edital
de Licitação encontram-se em revisão, aguardando
a aprovação das alterações necessárias para o seu

lançamento. A partir de então, os procedimentos
poderão ser finalizados, havendo previsão pela
Administração de que todos os procedimentos
estejam concluídos após aprovação da presente
lei e que o serviço esteja disponível aos usuários
nos próximos meses. Por fim, encaminhamos
a presente proposta, para que seja discutida em

regime de urgência, na forma do artigo 66, do

Regimento Interno, apreciada e aprovada pelos
Ilustres Vereadores. Colocando-nos à disposição.
desta Casa Legislativa, para quaisquer outros

esclarecimentos. "

DiscussãolPrimeira Votação: APROVADO
POR UNANIMIDADE

Projeto de Lei n. 0027/2022
AUTOR: Poder Executivo
EMENTA:ALTERA E

.

ACRESCE
DISPOSITIVOS À LEI N° 2.278, DE 27 DE

MAIO DE 2022, QUE REGULAMENTA A

INSTALAÇÃO E O USO DE EXTENSÃO
J:EMPORÁRIA DE PASSEIO PÚBLICO,
DENOMINADA PARKLET E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS"
JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto de Lei
Ordinária tem por objetivo alterar e acrescer

dispositivos à Lei n° 2.278, de 27 de maio de 2022,
que regulamenta a instalação e o uso de extensão

temporária de passeio público, denominada

parklet. Referidas alterações foram propostas pelo
Conselho de DesenvolvimentoMunicipal- CDM,
através de oficio endereçado ao Poder Executivo

Municipal, cuja cópia segue anexa à presente
justificativa. Importante salientar que o CDM é

um conselho formado pormembros representantes .

de diversos setores da sociedade, a fim de que
,

a- comunidade, como um todo, possa discutir,
deliberar e contribuir com o desenvolvimento
do município. Dentre as atribuições do conselho

estão a discussão acerca das estratégias de

políticas públicas voltadas ao planejamento
desenvolvimentista do município, bem como a

análise e deliberação acerca de projetos de lei de

interesse da política urbana. Portanto, o Poder
Executivo Municipal decidiu ouvir os membros

representantes da sociedade e propor a presente
alteração legislativa proposta pelo CDM, a qual
tem por objetivos específicos: a) Limitar o espaço
máximo de implantação dos parklets à duas vagas
de estacionamento; b) Submeter os requerimentos.
de implantação dos parklets à apreciação do
Conselho de DesenvolvimentoMunicipal- CDM;
c) Exigir prévia autorização do IPHAN, quando
do requerimento de instalação dos parklets no

�

perimetro de tombamento - do Centro Histórico
do Município: Ante o exposto, e pelo fato das

alterações terem sido propostas por representantes
da sociedade lagunense, é que solicitamos Ia

colaboração dessa Calenda Câmara de Vereadores
na apreciação e integral aprovação do presente
projeto de Lei."
Discussão/ Primeira Votação: APROVADO
POR UNANIMIDADE

Projeto de Lei Complementar n. 0022/2022
AUTOR: Poder Executivo
EMENTA: ALTERA O NÚMERO DE VAGAS
PARA O CARGO DE MOTORISTA 'E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS
JUSTIFICATIVA: "

...projeto de Lei

Complementar, que dispõe sobre a ampliação
do número de vagas do cargo de provimento
efetivo de motorista no âmbito da Prefeitura

Municipal de Laguna. A reorganização da estrutura

organizacional tem sido um elemento estratégico
para a reconstrução de um governo que enfrente
com eficiência, eficácia e efetividade os problemas
públicos, cada vez mais complexos, contribuindo
para a melhoria dos serviços prestados à

população. O presente projeto amplia o número
de vagas em cargo de motorista," já existente
na Lei Complementar n" 330/2015. O cargo de
motorista é de provimento efetivo e suas vagas
devem ser preenchidas por meio de concurso

público, referidos servidores são essenciais ao bom
funcionamento da máquina pública, sendo que o.
aumento de vagas tem o objetivo de melhorar os
diversos serviços prestados frente ao aumento

populacional substancial que vem ocorrendo na

cidade de Laguna/Se. Ademais, atualmente a
..

Secretaria Municipal de Saúde necessita de mais
motoristas para ampliar a rede de atendimento
nas regiões mais afastadas, como as Unidades
do Ribeirão Pequeno, Região da Ilha e Unidades

Centrais, sendo que a falta de motoristas pode
causar falhas e demora no atendimento aos

munícipes. Cumpre informar, ainda, que o

Concurso Público n": 001/2019 - Prefeitura

Municipal de Laguna, ainda está, vigente, e

existem candidatos aprovados, que poderão ser

convocados ao cargo de motorista, sanando os

problemas enfrentados pela administração. Além
disso, a necessidade também deoorre do aumento

da frota de veículos da Prefeitura Municipal de
Laguna, que, por consequência, demanda um

maior número de vagas no quadro de motoristas.
Ante o exposto,' e nos termos dos estudos
realizados através do Memorando n? 707/2022,
tramitando no Protocolo da Prefeitura de Laguna,
encaminhamos para apreciação, o presente Projeto
de Lei Complementar, que altera dispositivo do
anexo I da Lei Complementar n" 330/2015, fito-
a promover a adequação do número de vagas
do cargo de motorista, o qual solicitamos seja
apreciado e aprovado pelos ilustres representantes
.do Poder Legislativo. Por fim, colocamo-nos à

disposição desta Casa Legislativa, para quaisquer
esclarecimentos."

DiscussãolPrimeira Votação: APROVADO
POR UNANIMIDADE
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Perfil
��ADRIANO
MAGRI
Aos 45 anos, o joinvilense Adriano.

Magri decidiu encarar um novo desafio
em sua carreira e aceitou o convite
realizado pela Divina Providência para

assumir a vaga de coordenador pedagógico de um dos tradicionais colégios
de nossa região, o Stella Maris.

Filho de dona Auda e de "seo" Jaci, o focalizado, que começou sua

trajetória na advocacia conta aos leitores as razões que o levaram a migrar
para outra área: "Enquanto aluno do Fundamental e Médio sempre fui

representante de sala; na graduação, além de representante de turma, exerci
a Presidência do Diretório Acadêmico de Direito, ou seja, sempre participei
ativa e colaborativamente com questões de interesses coletivos. Contudo,

� Fazer um mestrado na área da Educaçãõ, continuar trabalhanoo,
viajando, sendo feliz e oportunizando felicidade e bem-estar a outras pesséas.

� Formaturas, casamento,
fazer parte da família Stella Maris.

t

nto do fiíhG> e, atua Im
';)/ .

�Chile, Argentina, Uruguai, Paraguai e alguns Estados da Federação,
tudo realizado de moto e na co�panhia da eSf?osa. I,J

�@� Organização, discipliha e atitude; defeitos, espérar
que os outros pensem ou ajam iguais a mim.

foi como professor e, posteriormente, como coordenador que, indubitavelmente,
me realizei profissionalmente, pois a experiência me fez compreender que, por
meio da Educação, podemos fazer uma significativa transformação na vida das
pessoas", avalia.

Trabalhando desde 2001 no ambiente escolar, ele procura administrar o

seu dia de forma produtiva: "Passo o meu dia atendendo'professores, alunos e

pais de alunos, participo de reuniões, bem como trabalho em desenvolvimento
de projetos e ações a serem implementadas no colégio, além de coordenar e

executar demais atividades rotineiras".
Casado com Tatiane, pai de Henrique, nas horas de folga ele procura se

exercitar e estar na companhia dos seus amores: "Gosto de caminhar, correr,
pedalar, jogar bola com o filho, enfim qualquer programação ou atividade que
envolva a família".

Quando o assunto é Laguna, Adriano manifesta sua opinião sobre um tema

que requer atenção: "A riqueza histórica, cultural e as belezas naturais de
Laguna, por si sós, enaltecem o nome da cidade, entretanto, Poder Público e

sociedade civil precisam cuidar melhor das ruas que ligam a BR 101 ao Centro,
pois se trata do cartão de boas-vindas e apresentação. A entrada da cidade e sua

extensão precisa ser bem planejada, pavimentada, sinalizada, iluminada, limpa,
com calçadas, uma avenida ou rua larga, e não essa que dispomos hoje, onde
o ônibus estaciona no meio da pista ocasionando longos congestionamentos
porque não dispõe de espaço apropriado".

fiVj}m'fi;'B Paixão por jogar vôlei e víajar de moto.

e ajudar crianças, jovens e adolescentes a
m bons cidaâãos.

C!!lID� Ver. o filho formado e bem casado, contar estórias aos netos e

viajar de moto pelo mundo afora.

� Em casa com a família, melhor lugar não há.

�_mirrB Minha esposa e meu filho, amoresda minha vida.

JLKid·s

Os irmãos JOÁO PEDRO e JOAQUIM, curtindo
.

um passeio com os pais, Gabriela e Felipe Moraes.

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente publica!

NICOLE DA COSTA CASTRO comemora aniversário

amanhã, 18. É a alegria da mamãe Kelly e xodó dos avós,
Janete e Aurélio, do Restaurante Antigo Big Ben.

EST, 2021

DOCA3
Gastrobar

(48) 99966-1434
Gastronomia refinada, drinks
variados e amizades sinceras.

Aberto no Mercado Público de Laguna,
todos os dias, das 11 às 23h.
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In\GUNA R.ECEBEAPRIMEI JWA
DO 33° RANJ<ING COR',rUlJACOM lOJVtltHA� nE�ITA
Domingo,19, a cidade julíafía será palco do ev�nto'10Milhas d�'Anita.
A etapa seráa prímeírafase do 33°'Ré1nking Cor�uba�02.i:.o p�rcurso
de 16 quilômetros poderá ser: disputado individualmenteotl erntrio.
o trecho inclui trajetopêlas nías.do Centro.Histórico, Molhes; Praia
doMar Grosso, Pedsa do Iró e Praia do (ii. O evento começa à�, '7h3Q
com largada na Praça República juliana. A entrega dOS,kitsserá feria
amanhã, 18, em Tubarão, das 15 às I9h: No domingo haverá uma

última oportunidade de recebê-lo, das 6h30 até à�. 7h15, no próprio
evento. Premiação: Troféus do 1° ao S?Lügar Geral soro e Trios 1°
ao 3° lugar nas faixas etárias na modalidade Solo. Medalhas de
participação para todos.

ura
76a FESTA

DO SAGRADO

CORAÇÃO DE

JESUS
EMCAPUTERA

Hoje (17) - Às 19h
Missa Novena

presidida pelo padre
Marcos de Imbituba
com a' participação
da Irmandade
do Santíssimo
Sacramento de
Santo Antônio dos
Anjos de nossa

Paróquia com

liturgia e Canto.

Amanhã, 18

18h30 Procissão
do encontro com a

imagem do Sagrado
Coração de Jesus
saindo da residência
da Zeladora,
Tereza Vicente
João e a imagem de
Nossa Senhora de
Fátima, saindo
da residência do
Festeiro Luiz Paulo,
em direção à Igreja
Santa Bárbara.
Às 19h Missa
Novena presidida
pelo Padre Antônio
Rech de Magalhães.
Canto: Grupo
de Caputera. Liturgia: Movimento de' Irmãos de nossa Paróquia.
Padrinhos da Noite: Movimento de Irmãos de nossa Paróquia.
Logo após a santa missa, no salão paroquial, receberemos a

todos com serviço de bar e cozinha com os quitutes da época."
As 22h - Baile de festa para casais com a Banda SOL DE VERÃO.
Domingo, 19 - Às 09h:30 Procissão com a imagem do Sagrado
Coração de Jesus saindo da residência do casal

.

de festeiros
CLEBER E GRASIEL'A na rua do campo. do Paulo Carneiro, às
rohjo - Missa de Festa com o padre da Paróquia e participação
Canto: Coral Santa Bárbara de Caputera. Liturgia: Grupo de liturgia da
comunidade. Padrinhos: Comunidade de Caputera. Logo após a santa

missa, às 12h tradicional almoço e tarde dançante no salãoparoquíal ,
com a banda Sol de Verão.

.

ONDE COMER
Av. Senador Gallotti,
36Ú, Mar Grosso.
Fones: 3647 2920
e 3647 1166.

oMixChoperia eRestaurante oferece
seu cardápio completo pelo delivery,

,.��...... Mais informações através dos telefones
36472202 ou 984532029.

-ibbio
engenharia ambiental

Fone(48)3�44-4293
contato@lbbio.com.br
www.ibbiO,cori'l.br
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Os dias que antecederam asuperlúa,
na noite da última terça-feira, 14,já
despertaram o olhar do fotógrafo
Ronaldo Amboni, que fez esse lindo
registro.

.

Encaminhe sua foto para redator@
jornaldelaguna.com.br e participe!
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